

## CAMPEONATO DE ESPAÑA VOLEY PLAYA CADETE POR SELECCIONES AUTONÓMICAS 2018 del 29 de junio al 1 julio



## SALUDA ALCALDE DE LORCA



Fulgencio Gil Jódar

La ciudad de Lorca acoge con los brazos abiertos a todos los jóvenes deportistas que entre el 29 de junio y el 1 de julio van a disfrutar de su participación en el Campeonato de España de Vóley Playa en Edad Escolar. Y digo disfrutar porque, más allá de los enfrentamientos y la sana rivalidad, un torneo de estas características es una oportunidad para pasarlo bien, hacer amigos, convivir y fomentar los valores que caracterizan al deporte a través del fair play.

Lorca, conocida como Ciudad del Sol por sus bondades climatológicas, es una tierra de deporte por la calidad de sus clubes y escuelas y, también, por la variedad de competiciones deportivas de calidad que integran la programación local. Pero si hay un deporte que en la actualidad esté estrechamente relacionado con nuestro municipio ese es el Vóley Playa. Lorca no solo es la ciudad de grandísimos jugadores como Ino Lario o Fran Tomás, sino que cuenta con la mejor instalación europea de la modalidad: el Centro Internacional de Vóley Playa. Se trata de una infraestructura pionera para la práctica deportiva en la que se están formando las estrellas del mañana y de las que los participantes en el Campeonato de España van a disfrutar.

Quiero hacer patente nuestro agradecimiento hacia el Consejo Superior de Deportes y el Gobierno de la Región de Murcia por volver a contar con Lorca para la celebración de estas pruebas deportivas tan importantes que nos permiten compartir la ciudad y sus encantos con todos los visitantes.

Sin más, reitero nuestra bienvenida a los participantes y les deseo lo mejor para estos días de disfrute de Lorca y, por supuesto, de la actividad física.







